

Pressemitteilung: Deutscher Jugendverband "Entschieden für Christus" (EC):

„Leidenschaft für Evangelisation ist mein Lebensthema geworden“

Klaus Göttler für die Aufgabe des EC-Bundespfarrers gewählt

Kassel / Dobel (15.03.2019). Einstimmig wurde heute Klaus Göttler von der Vertreterversammlung des Deutschen Jugendverbandes „Entschieden für Christus“ (EC) für die Aufgabe des neuen Bundespfarrers gewählt. Der 53jährige ist in EC-Kreisen kein unbekannter – im Gegenteil: Bereits von 1991 bis 2007 war er als Referent beim Deutschen EC-Verband tätig. Nun tritt er zum 1.1.2020 die Nachfolge von Rudolf Westerheide an, der im vergangenen Jahr nach 14 Jahren seinen Dienst als Bundespfarrer beendet hat.

„Wir sind überzeugt davon, dass Klaus Göttler die richtige Person, zur richtigen Zeit für die Aufgaben ist, die jetzt im Deutschen EC-Verband, aber auch in der EC-Bewegung in Deutschland anstehen“, so Hartmut Kämpfer (Vorsitzender des Deutschen EC-Verbandes) während der Vertreterversammlung, die noch bis zum kommenden Sonntag im EC Freizeit- und Schulungszentrum Dobel stattfindet.

Zum Hintergrund: Klaus Göttler lebt mit seiner Familie in Wuppertal. Bereits während seiner Schulzeit lernte er seine heutige Frau Christiane kennen, durch die er damals zum EC Orschel-Hagen (Reutlingen) kam. Seit 2008 arbeitet er als Dozent an der Evangelistenschule Johanneum, an der er selbst von 1988 bis 1991 Theologie studierte. Heute bildet er junge Menschen für den hauptamtlichen Dienst innerhalb der Evangelischen Kirche aus. Der Schwerpunkt seiner Tätigkeit liegt – neben den gemeindepraktischen Fächern – auf der Begleitung der Absolventinnen und Absolventen im ersten Dienstjahr. Darüber hinaus ist er als stellvertretender Direktor in der Gesamtverantwortung für das Johanneum eingebunden.

Von 1991 bis 2007 bereits beim Deutschen EC-Verband tätig

Vor seinem Dienst im Johanneum war Klaus Göttler von 1991 bis 2007 als Referent beim Deutschen EC-Verband in Kassel tätig. Er begann als Evangelist und Referent für die Musik- und Sportarbeit, übernahm dann 1998 die Leitung der Abteilung Missionarische Jugendarbeit und wurde 2002 Mitglied in der Geschäftsführung sowie im Vorstand. Nach dem Weggang von Volker Steinhoff hatte er zwei Jahre die Stelle des EC-Bundespfarrers kommissarisch inne, bis Rudolf Westerheide in diese Aufgabe berufen wurde.

Wenn Klaus Göttler am 1.1.2020 seinen Dienst beim Deutschen EC-Verband beginnt, dann wird er einen Dreiklang aus Gaben, Erfahrungen und Engagement mit nach Kassel bringen:

Da ist zunächst einmal seine **Leidenschaft für Evangelisation**. „Die ist mein Lebensthema geworden“, so Klaus Göttler, der helfen möchte, dass junge Menschen zu einem lebendigen und tragfähigen Glauben an Jesus Christus finden. „Dieses Thema ist und bleibt für mich eines der wesentlichen Themen der Jugendarbeit.“ Hier bringt er als Evangelist, Mitinitiator von „JesusHouse und „Ich glaub's“ sowie Lehrer einer Evangelistenschule hilfreiche Voraussetzungen mit.

Darüber hinaus zeichnet Klaus Göttler eine große **Begeisterung für Netzwerke** aus. „Ich liebe die weltweite Gemeinde Jesu Christi und habe selbst immer wieder erfahren, wie gut wir uns gegenseitig unterstützen können.“ Durch seine langjährige Arbeit in der überregionalen Verbandsarbeit und sein Engagement in Netzwerken (Arbeitsgemeinschaft Jugendevangalisation, Christival, proChrist, u.a.) kann er an dieser Stelle viele Erfahrungen einbringen. „Mir liegt es am Herzen, Wege zu finden, wie wir unser EC-Netzwerk stärken, uns gegenseitig bereichern können und dabei die örtliche EC-Arbeit im Fokus behalten“, so Klaus Göttler.

Last but not least möchte er auch seine vielfältige **Erfahrung in der Begleitung und Förderung von Leiterinnen und Leitern** einbringen. „Das ist eine der Kernaufgaben meiner derzeitigen Arbeit im Johanneum und ich sehe darin auch eine Kernaufgabe für den Dienst als EC-Bundespfarrer“.

Hintergrund

Der Deutsche Jugendverband Entschieden für Christus (EC) e.V. mit Sitz in Kassel engagiert sich seit mehr als 100 Jahren in Deutschland für christliche Kinder- und Jugendarbeit. In wöchentlichen Gruppen werden über 40.000 junge Menschen erreicht. Zu den weiteren Arbeitsbereichen gehören die Missionarische Abteilung, die EC-Indienhilfe mit 150 Projekten, der BORN-VERLAG Medien für Mitarbeitende, das EC-Seelsorgezentrum in Kassel sowie das Diakoniezentrum in Woltersdorf bei Berlin mit Fachklinik für Geriatrie sowie dem EC-Begegnungs- und Bildungszentrum. Die weltweite, überkonfessionelle EC-Bewegung hat ca. 2.000.000 Mitglieder und ist in etwa 50 Staaten aktiv.

Deutscher Jugendverband "Entschieden für Christus" (EC) e.V.

Bettina Bohlken (Leiterin Öffentlichkeitsarbeit, BORN-Verlag)

Leuschnerstraße 74 - 34134 Kassel

Tel.: 0561 4095-119 - Fax: 0561 4095-219

E-Mail: Bettina.Bohlken@ec-jugend.de www.ec.de www.bornverlag.de

Klaus Göttler

Geburtsdatum/ -ort 19.1.1966 in Reutlingen
Familienstand verheiratet mit Christiane seit 1991
3 Kinder
Wohnort 42281 Wuppertal



Ausbildung und berufliche Stationen

1988 bis 1991 theol. Studium in der Evangelistenschule Johanneum in Wuppertal
1991 bis 2007 Referent für Jugendevangelisation, Musik und Sport im Deutschen EC-Verband in Kassel
1998 bis 2007 Leiter der Missionarischen Arbeit des Deutschen EC-Verbandes; Mit-Initiator der evangelistischen Initiativen „Ich glaub´s“
1998/1999 Studium am Institut für Medienpräsentation, Frankfurt
2002 bis 2007 Mitglied im Vorstand des Deutschen EC-Verbandes und Mitglied der Geschäftsführung
2008 - 2019 Dozent in der Evangelistenschule Johanneum, Wuppertal (Schwerpunkte: Praxisbegleitung, Gemeindepädagogik, Praxis der Jugendarbeit, evangelistische Homiletik)
2016-2019 stellv. Direktor der Evangelistenschule Johanneum, Wuppertal
Ab 1.1.2020 EC-Bundespfarrer im Deutsche EC-Verband, Kassel

Projekte

1998 bis 2017 Initiator und Leiter der ProChrist-Jugendveranstaltung „JesusHouse“
2000-2015 Mitglied im Vorstand des Jugendkongresses „Christival“
2000-2003 2. Vorsitzender des Jugendkongresses „Christival“
10/2000 Redner bei JesusHouse 2000
Seit 2002 Mitglied im Vorstand von „ProChrist“
2004 bis 2007 stellvertretender Vorsitzender des missionarischen Projektes zur Fußball-WM 2006 „kickoff2006“
Seit 2013 stellv. Vorsitzender von „ProChrist“ und einer der fünf ProChrist-Evangelisten

Mitarbeit/ Mitgliedschaft in Gremien (in Auswahl)

- Vorstand der AG Jugendevangelisation in Deutschland
- Leitungskreis des Gemeindeferienfestivals „Spring“,
- Leitungskreis der Missionale,
- ERF Medien, Wetzlar
- dzm – die mobile Mission
- Koalition für Evangelisation,
- Vorstand der „Stiftung christliche Medien“

Autor und Herausgeber verschiedener Bücher/ DVDs/ CDs (in Auswahl):

- Göttler, Klaus: Feiert Jesus - Pure Guitar, SCM Hänssler
- Göttler, Klaus/ Werth, Martin (Hg.): Kirche kreativ, SCM-Brockhaus-Verlag
- Göttler, Klaus: „Für Jesus begeistern – Handbuch Jugendevelisation“, SCM Hänssler-Verlag
- Göttler, Klaus (Hg.): Feiert Jesus easy guitar, SCM-Hänssler
- Göttler, Klaus: „Mein Herz für Gott“, SCM Hänssler-Verlag
- Göttler, Klaus/ Beckendorff/ Karin, Kast, Michaela: Explore, Born-Verlag
- Göttler, Klaus/ Riewesell, Thorsten/ Donath, Andreas: Explore, Born-Verlag
- Göttler, Klaus/ Werner, Roland: Jesus first – in meinem Leben

Interessen

- Musik
- Gitarre
- Reisen